
Bagnoli, comitati da Lezzi confermati i 50 milioni

IL VERTICE Trattativa dietro le quinte tra
governo e magistratura per bypassare uno dei
nodi principali all ' avvio della bonifica di
Bagnoli: il blocco ai lavori dato dal sequestro
giudiziario al 70 per cento dei terreni, dove un
tempo sorgeva l' area industriale. In teoria quei
lotti potranno tornare disponibili soltanto
quando arriverà la sentenza di terzo grado che
vede imputati per disastro ambientale colposo
e truffa dirigenti del ministero dell' Ambiente,
del Comune e della ex Bagnoli Futura. Ma
siccome non è ancora iniziato l' appello, le
parti - spiegano da fonti vicine alla cabina di
regia - avrebbero concordato una road map, di
fatto già seguita per le autorizzazioni della
«carat ter izzazioni» dei  terreni :  ovvero
consentire le operazioni di bonifica a fronte di
un iter progettuale certo anche negli aspetti
f inanziari .  Nel caso specif ico, vuol dire
a p p r o v a r e  i l  P r a r u  ( i l  p r o g r a m m a  d i
risanamento ambientale e di rigenerazione
urbana), stanziare i fondi e avviare le gare per
la progettazione.

Anche per mandare un segnale in questa
direzione dopo il passaggio di consegne tra il
vecchio e il nuovo commissario, il ministro del
Sud, Barbara Lezzi, ha convocato ieri a Roma
i  comi ta t i  c i v i c i  impegnat i :  que l le  de l
coordinamento Lettera Aperta (Associazione mercatari, comitato pro Coroglio, Arci Mare, Napoli Ovest,
Circolo Ilva, Napoli Ovest) e l' Assemblea popolare di Bagnoli libera. Con lei anche il commissario alla
bonifica, Francesco Floro Flores, e l' amministratore delegato di Invitalia, Domenico Arcuri.

LE TAPPE La Lezzi ha confermato e chiarito il cronoprogramma. Con la cabina di regia, dove siedono
tutte le istituzioni coinvolte, prevista per il 5 marzo, si dovrebbe avere l' approvazione definitiva, senza la
quale è impossibile avviare la fase di progettazione. «Ho assicurato che nella prima cabina di regia del
Fondo sviluppo e coesione, che convocherò a breve, saranno destinati al Sin di Bagnoli-Coroglio 50
milioni di euro per il 2019, che si aggiungono ai 71 milioni già nelle disponibilità del Commissario. Entro
le prossime settimane siamo in attesa della Vas (Valutazione ambientale strategica), successivamente
avverrà il consolidamento del Praru, che auspico possa avvenire entro la fine di febbraio e a seguire ci
sarà la conferenza dei servizi» dice il ministro Barbara Lezzi. Ma come ha ammesso lo stesso
rappresentante del governo c' è da affrontare il nodo delle aree sotto sequestro. Secondo Diego Civitillo,
presidente della X Municipalità, «si esce dall' impasse soltanto con un accordo con il Tribunale». Anche
se dalla Cabina di regia fanno sapere che i primi cantieri partiranno a fine anno.
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IL MALESSERE Non è mancata qualche piccola contestazione: da Bagnoli libera qualcuno ha accusato
«i Cinquestelle di aver mantenuto come il governo precedente il commissario». Polemiche subito
stoppate dal ministro: «Non entro in questi giochetti». Per il resto «la pre Cabina di regia - ha spiegato
la stessa Lezzi - è stato un momento di confronto e chiarimento utile per entrambe le parti, un momento
nel quale si può fare sintesi con chi esprime la voce dei cittadini di quel territorio». Guardando al mondo
delle associazioni, Eduardo Sorge e Luciano Toscano di Bagnoli Libera hanno chiesto «una governance
nella quale sia presente il territorio dopo la fine della bonifica per garantire che le strutture (il parco e la
spiaggia in primis) siano lasciate ai cittadini». Paola Minieri, a nome di Borgo Coroglio, ha «ottenuto dal
ministro di studiare come rivedere le regole che impongono ai residenti di lasciare le case e farsi carico
delle ristrutturazioni». Antonio Cristiano (associazione mercatari) ha posto l' accento «sulle risorse al
mondo del lavoro».

Francesco Pacifico
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